## 「警察署別拡大広聴会 (魚津)」開催結果

1 開催日時・場所令和6年9月17日(火)午後6時30分から午後7時35分までの間 魚津警察署講堂

## 2 参加者

32 名

## 3 議題等

警察から「警察署再編の経緯」、「県西部再編の進捗状況」、「県東部再編の進め方」、「新警察署及び分庁舎の基本的機能」、「再編を見据えた取組」等について説明

## 4 参加者からの主な意見

- (1) 建設適地について
  - 新川エリアで警察署は1署でよいのではないか。
  - 現在の区割りが決まった経緯を教えてほしい。
  - 犯罪発生率や交通事故件数も考慮して建設適地を決定してほしい。
  - 公有地は、用地取得がスムーズに進むというメリットがあるのではないか。
  - 魚津市には新川エリア最大の歓楽街があることを考慮してほしい。
  - ・ 魚津市には国や県の庁舎が多くあるので、警察業務の効率化を考慮すると魚津 市に警察署を建設するのが望ましい。
  - ・ 県西部警察署の竣工後に県東部警察署の建設に着手するのであれば、県東部警察署の建設適地決定はまだ時間的に余裕があると思われるので、もう少し時間をかけて住民の意見を丁寧に聴きながら決めてもよいのではないか。

# (2) 分庁舎の機能について

· 分庁舎の夜間勤務体制をしっかりしてほしい。